

Ferien-Fotochallenge der MinistrantInnen

Von Michael Koch
26. Aug. 2024



PASTORALRAUM - Die Lampertheimer MinistrantInnen haben in den Sommerferien eine Fotochallenge veranstaltet. Aufgabe war es, von sich ein Foto am Urlaubsort zu machen und in die Whatsapp-Gruppe der Minis einzustellen. So wollte man auch über die Ferien miteinander in Kontakt bleiben.

Das besondere dabei war, dass die Minis auf dem Foto ihr neues Messdienershirt tragen sollten. Die Shirts konnten unter anderem dank der Spenden, die sie mit ihrem Kirchenliederrätsel auf dem Bazar an Fronleichnam sammeln konnten, finanziert und kurz vor den Ferien angeschafft werden. Die Shirts waren somit in den vergangenen sechs Wochen in und um Lampertheim herum, am Attersee in Österreich, dem Comersee in Italien, auf der Insel Teneriffa, Sardinien, Kroatien, in Rom und dem Vatikan zu sehen. Auch unser Bischof Peter Kohlgraf und Papst Franziskus konnten auf der internationalen Messdienserwallfahrt in Rom das neue Shirt bestaunen. Das soll uns erst einmal jemand nachmachen.

Für die Teilnahme an der Challenge gibt es beim nächsten Treffen für alle Eisgutscheine. Die Collage zeigt eine Auswahl der Bilder. Wir wünschen allen MinistrantInnen des Pastoralraums einen guten Start ins neue Schuljahr und viel Erfolg!

